

Entorno

Ecuador firma 'la paz' con Colombia y levanta los aranceles al país

La Comunidad Andina de Naciones (Can) ha intermediado para que Ecuador levante las sanciones que tenía contra Colombia en cuanto al uso de preferencias arancelarias.

Modaes
13 jun 2018 - 00:00

Colombia y Ecuador resuelven sus controversias comerciales

Luz verde al comercio en la región andina. **Ecuador ha levantado la sanción que tenía contra Colombia**, con relación al porcentaje de origen que debían cumplir algunos productos colombianos que quisieran ingresar a ese país para poder usar la preferencia arancelaria.

Entre los bienes afectados por esa sanción estaban los brasieres, uno de los artículos textiles más fabricados en Colombia, así como las preparaciones capilares, las baterías, cerámicas, etcétera.

La Comunidad Andina de Naciones (Can), por su parte, ha pedido a Ecuador que elimine el cobro de la tasa aduanera a sus socios comunitarios, que afectaban a los cosméticos, productos de aseo y automóviles.

La industria textil colombiana vende en Ecuador hilos y brasieres

Las exportaciones totales de Colombia a Ecuador aumentaron 44% en los cuatro primeros meses de este año, frente al mismo periodo del 2017, al pasar de 387,5 millones de dólares a 557,7 millones.

Colombia le vende a Ecuador hilos, vehículos de turismo y para el transporte de

Modaes

mercancías, medicamentos, insecticidas, papel y cartón, polipropileno, azúcar, preparaciones de belleza, aceite de soya, entre otros. En el primer trimestre de 2018 Colombia le compró a Ecuador bienes por un monto de 201,7 millones de dólares, 2,4% respecto al mismo periodos de 2017.